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Bureau 
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1. Adoption de l’ordre du jour : 
→ accepté sans oppositions 
 

2. Approbation du PV du comité du 29 février 2024 : 
→ accepté sans oppositions « modifications : mettre Maxime sur les présences comité 
du 29.02.2024 » 
 

3. Tour de table si nouveau·elle·x·s : 
Jad : 2ème géographie humaine et motivé 
 

4. Démissions :  
 
Léa Rodari & Frédéric Lardet nous quittent en partie par manque de temps et ils vont               
nous manquer.   
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5. Kanski : 
 
Constatations :  
 
Bonne ambiance et participation de tous.tes.x ! Rien de cassé au chalet et le ménage 
était au top. Trop de gaspillage de bière. Il a eu des mauvaises manipulations de la 
tireuse de bière et il y a eu beaucoup de gaspillage.  
 
Propositions pour améliorer le kanski : 
 
- Choisir les conducteurs.rices.x de bus pour le retour à l’avance. 

  
- Pour éviter le gaspillage de bière et l’incitation à l’alcool : avoir des responsables 

alcool afin d’éviter gaspillage de bières et d’avoir une barrière physique pour éviter 
de boire la bière de trop et de contrôler des personnes qui viennent. (Il s’agirait 
d’avoir un groupe avec des dizaine personnes qui savent gérer les fux par exemple 
Alexandre, Philippe, Léonard (ce type de personne) et ils auraient une formation 
puis shift de 30 min durant la soirée. 
 

-  Il faudrait faire un camp plutôt qu’axé plutôt sur le côté festif et le ski plutôt que 
sur l’alcool (tout en le gardant quand même).  

 
- Pour éviter le gaspillage nourriture, il faudrait garder des quantité limites mais 

après, pour avoir de la nourriture supplémentaire, on peut avoir du pain 
(bruschetta et autre) et cela nous évitera d’avoir des kilos de riz après le camp. 
Merci Clémence d’avoir amené le riz aux cochons de la ferme Bassenge ! 

 
-  Aligros ne peut pas prendre le lait mais les gens peuvent les prendre pour eux.  

 
-  L’arrivée au chalet est à revoir (temps d’attente et de préparation à mieux prévoir)  

 
- Pour les rangements : tous s’est assez bien passé mais on pourrait le faire en 2 

phases : le matin une partie du groupe nettoie et l’autre groupe fait l’après-midi 
mais le problème est que les gens de l’après-midi risquent de ne pas venir. Autres 
solutions à penser pour les rangements pour qu’il ait moins d’attente. 

 
- Il faudrait peut-être investir dans des panosses et linges pour l’année prochaine (à 

nous AEGE). 
 
- Pour avoir un bon endroit pour le kanski :  garder le chalet actuel (si on ne trouve 

pas mieux) qu’il soit accessible et que le domaine fasse parti du magicpass (car 
sinon le prix des abonnements est trop élevé). 
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Ce qu’il reste à faire cette année : 

 
- Il faut contacter ce week-end les chalets potentiels. Il faut avoir un responsable 

pour contacter les chalets. Philippe se propose. Il faut regarder pour une 
réservation pour au plus tard à la mi-mars et regarder le calendrier académique 
avant. Ce serait bien de contacter le chalet Bel Crêt à Vercorin. 

 
-  Le chalet était vraiment bien pour tous cette année mais il était trop cher. Les 4 

vallées à voir mais si on y retourne il faut des contrats sur plusieurs années, mais il 
faut prendre en compte le prix des abonnements qui est assez cher. Les Diablerets 
pourraient être une option.  

 
- Les remboursements pour le camp de ski vont être fait (écrit dans le document 

googledoc) Tess et Clémence font cela aujourd’hui. Pour les comptes on attend les 
factures. 

 
Suggestions supplémentaires pour le groupe de projet (pas parlé au comité) : 
 

- Les mails doivent être mieux écrit (vraiment avec toutes les informations et pas à 
la dernière minute et s’il n’y a pas le temps, ils peuvent être préparé à l’avance 
(même en septembre si nécessaire)) 

 
- Le groupe de projet doit se mettre réellement en route en octobre pour avoir une 

meilleure organisation sur toute la période. 
 
 

6. AD FAE : 
 
Clémence y est allée et elle est également allée à la commission d’alimentations. 
Des projets ont été mis en place par rapport à la conférence Macron-Berset. Il y a eu 
des discussions au sein du bureau et comité de la FAE pour une rencontre UNIBAT-
UNISSEP pour avoir plus d’accès aux bâtiments de l’UNIL (au sein des associations) et 
pour être moins embêter par eux lors de par exemple l’entrée dans le bâtiment après 
les heures d’ouverture. Iels ont voté sur : donner ou non de l’argent à l’association des 
musulmans dans le but d’organiser des repas durant le ramadan (iels ont demandé 
3500 CHF). Le bureau de la FAE a pour finir donné 2500 CHF mais la distribution des 
repas doit être à l’EPFL car à l’UNIL, c’est interdit d’avoir des traiteurs externes. 

 
7. Tournois de pétanque : 

 
Il aura sûrement lieu le 18 avril. Iels ont le projet d’avoir des bières et pastis à (presque) 
volonté. Le prix sera de 20 CHF par équipes. Iels ont plusieurs lieux en tête : aller à Vidy 
mais on ne peut pas réserver les terrains sans être sur place ou il faudrait réserver les 
terrains en venant à l’avance. Le papa de Philippe a un boulodrome à Provence, sinon 
il faut regarder ailleurs.  
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Si l’option boulodrome est prise, cela sera sûrement pas trop cher, mais il y plus de 
responsabilité. Le Budget prévu est de : 480 CHF au total (24 équipes (deux personnes 
par équipe) et rien pour la location, nourriture (120 CHF) et prix pour les premiers) iels 
ne comptent pas faire du bénéfice. Iels veulent prendre 4-5 palette de PG comme aux 
joutes sportive. Il s’agit d’un évènement uniquement pour les géosciences et s’il reste 
des places se sera ouvert aux externes (personnes ayant des cours en géosciences). 
Iels peuvent demander des conseils pour les quantités à l’association des valaisans. 
 
 

8. Soirée au D :  
 
Très bien, les gens se sont amusés, au début la musique n’était pas terrible mais après 
c’était cool. Les comptes n’ont pas encore été fait mais il y aura sûrement 650 CHF de 
bénéfice pour environ 80 prélocations. Il y avait du monde et les gens ont adoré. C’était 
très appréciable le fait que la boîte était remplie de gens connus et donc très chouette 
ambiance. Il y avait beaucoup de gens mais ce n’était pas blindé. La communication a 
même atteint l’EPFL . 

 
 

9. Divers :  
 
- Future date du comité : proposition : alterner vendredi et mardi ou l’un ou l’autre. 

Les votations auront lieu sur le groupe Whatsapp. Alexandre ne peut pas le lundi, 
le mardi et le mercredi car il travaille. Ce serait dommage qu’Alexandre ne puisse 
pas venir de tout le semestre étant donné qu’il est co-président. 
 

-  Adrijan a vu le président de PANGEA qui voulait un workshop pour financer en 
partie le camp de terrain des 3ème en géologie.  Puisque le camp ski est en déficit, 
qu’il y a moins de workshop ce semestre et que sa demande  s’est fait en semaine 
3 et pas à l’intersemestre,  il a plutôt donné un retour négatif à sa demande en 
disant que ce sera difficile. Le président de PANGEA a alors proposé 50/50 mais 
c’est problématique. Il faut oublier le passé mais le problème est que cela nous 
péjore cette année. Ils ont des grands problèmes d’organisation. Pour l’AEGE ce 
n'est pas une gravité financièrement mais elle compte sur les workshops. Il faut 
savoir que ça finance des étudiants de la faculté et qu’iels sont de l’AEGE 
finalement. Mais le problème est qu’ils n’ont pas pensé à d’autres solutions et le 
bénéfice est très faible donc cela n’impact pas énormément les étudiant.e.s.x et si 
c’était nécessaire iels devaient trouver ailleurs. Cet argent est un peu de l’argent 
de poche. On peut faire un petit mail de retour et peut-être qu’on peut les aider 
mais pas tout faire. Alexandre demande au décanat à quoi sert réellement l’argent. 

 

Lausanne, le 08 mars 2024, Ania Lüchinger et Yaëlle Stampbach, Fin à 13h18 


